



## “INE no puso las reglas; si no les gustan, cámbienlas”

CECILIA RÍOS  
CIUDAD DE MÉXICO

El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, aseguró que las reglas electorales las pusieron los partidos políticos y destacó que el instituto mantiene una relación cercana con todos los organismos partidistas.

Durante el Festival Literario LéaLA en Los Ángeles, California, aseguró que las reglas electorales pueden ser exageradas o no, pero no las puso el INE, sino los partidos políticos en el Congreso y, tanto el instituto como el Tribunal Electoral, lo que hacen es aplicar esta legislación.

“Si no les gusta la ley, pues cámbienla, pero los que pidieron las reglas de hoy son los primeros que ayer las solicitaron y que hoy están quejándose”.

Respecto a que el INE censura por contenido en redes sociales, aclaró que “son reglas buenas o malas que permiten elecciones equilibradas, que nadie

utilice su influencia en ellas”.

Aclaró que el discurso de que sanciona a un solo partido es falso. “Ya basta de estar descalificando a la autoridad electoral con argumentos falaces y diciendo que es sesgada”.

Sobre las filtraciones de conversaciones suyas con el líder del PRI, Alejandro Moreno, dejó claro que el INE no hace favores a los partidos, “es un facilitador para fortalecerlos y comunicación siempre ha habido”.

Por otra parte, destacó que el Consejo General aprobó el anteproyecto de presupuesto para el ejercicio fiscal 2023, por 14 mil 437 mdp y una partida precautoria de 4 mil 25 mdp ante una eventual consulta popular.

“Se basa en estudios financieros y criterios de racionalidad, eficiencia y transparencia”, dijo, y aseguró que equivale a 20 centavos de cada 100 pesos que ejercerá el sector público. ■